

## Spielbericht

<b>Gegner</b> AH Berghausen	<b>Spielort</b> MEGA Stadion Baumberg	<b>Datum:</b> 17.02.2017
<b>Ergebnis</b>  <b>3:0</b>		

<b>Aufstellung Mannschaft A</b>	<b>Aufstellung Mannschaft B</b>
Viele FZK und fast genauso viele Gastspieler ...	nicht bekannt

<b>Tore</b>	<b>Tore</b>
Fielen alle in der 2. Halbzeit Torschützen: Azzis, Gastspieler Felix und ein Eigentor	

### Spielbericht

Bei guten äußerlichen Bedingungen kamen die AH Berghausen nach einer Abtastphase zunächst besser ins Spiel.

Durch ihre bessere Spielanlage gelang es ihnen, einige gefährliche Situationen im Baumberger Strafraum heraufzubeschwören, die aber mangels Abschlusschwäche nicht zum Erfolg führten. Die FZK taten sich schwer, eine Ordnung in ihr Spiel zu bringen, konnten jedoch ab Mitte der 1. Halbzeit auch ein paar offensive Akzente setzen und hätten durchaus mit etwas Glück in Führung gehen können.

Doch auch hier wollte das Runde nicht ins Eckige und so ging man mit einem torlosen Ergebnis in die Pause.

In der 2. Halbzeit wurde bei den FZK einiges gewechselt, sowohl personell als auch von den Spielpositionen.

Jedoch erwischten auch diesmal die Berghausener den besseren Start, und konnten sich wieder ein paar Chancen herauspielen.

Mit zunehmender Dauer machte sich bei ihnen jedoch der Kräfteverschleiß bemerkbar und die FZK kamen über mehrere schöne Ballstafetten besser ins Spiel.

Der erste Treffer fiel etwas glücklich, weil sich der Gästekeeper eine Ecke selber ins Tor beförderte. Da die Berghausener nun öffnen mussten, bekamen die FZK mehr Raum und konnten sich vorne immer besser in Szene setzen.

Das zweite Tor fiel nach einem schönen Konter durch unseren Gastspieler Felix.

Kurz danach fiel der dritte Treffer durch Azzis.

Im Gefühl des sicheren Sieges schaltete man nun zurück, und die Berghausener kamen noch zu 3 hochkarätigen Möglichkeiten die aber zum Glück nicht genutzt wurden.

Alles in allem ein passables Spiel, das allerdings noch viel Verbesserungspotenzial offenbarte.

Des Weiteren kam den FZK an diesem Abend auch die große und teilweise recht junge Ersatzbank zugute, denn dadurch konnte gegen müder werdende Berghausener nochmal ein Plus an Geschwindigkeit und Spritzigkeit eingesetzt werden.

*Verfasser: Frank Engels*

*Sonntag, 19. Februar 2017*